
 

 

議 会 広 報 広 聴 委 員 会 記 録 
令和 2年 12月 24日（木） 

9 時 00 分～ 10 時 55 分 

第 4 委 員 会 室 

【出席者】三浦委員長、西川副委員長、 

村武委員、川上委員、小川委員、野藤委員、笹田委員、芦谷委員、 

佐々木委員、澁谷委員 

【事務局】近重係長、小寺書記 

 

議題 

1  はまだ議会だよりVol.60の編集について ······················· 資料1 

⑴ 校正作業 

ページ 担当委員 記事 

1-4 
小川委員 

野藤委員 

目次、12月定例会議ポイント、トピックス、 

賛否、陳情、討論、委員会活動レポート右 

5-8 
村武委員 

笹田委員 

委員会活動レポート左 

個人一般質問（11名分） 

9-12 
芦谷委員 

佐々木委員 

個人一般質問（12名分） 

市民対談右 

13-16 
川上委員 

澁谷委員 

市民対談左、まるよみ、読者アンケート、 

3月定例会議日程、あとがき 

 

⑵ その他 

 

2  はまだ議会だよりminiの校正について ························· 資料2 

⑴ 校正作業 

 

⑵ その他 

 

3  その他 

⑴ 令和3年度上半期CATV行政情報番組のテーマ募集について 

（参考）過去の出演歴 

https://www.city.hamada.shimane.jp/www/contents/1590653339719/index.html 

 

⑵ その他 

【次回委員会開催予定日】令和3年1月22日（金）10：00～ 第4委員会室 

https://www.city.hamada.shimane.jp/www/contents/1590653339719/index.html
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【議事の経過】 

〔 9時00分 開議 〕 

 

三浦委員長  議会広報広聴委員会を開会する。出席委員は10名で定足数に達し

ている。今日の議題は次回の議会だよりＶｏｌ．60の編集と議会だ

よりｍｉｎｉの校正について、その他となっている。 

 

１．はまだ議会だよりVol.60の編集について 

⑴ 校正作業 

三浦委員長  早速校正作業を始めたい。 

    《 以下、校正作業 》 

三浦委員長  では正副委員長でお預かりした部分を、柏村印刷さんと事務局と

確認、調整させていただきたい。 

 

⑵ その他 

三浦委員長  そのほか何かあるか。 

    （ 「なし」という声あり ） 

小寺書記  では柏村さんはここでご退席ということで。 

三浦委員長  よろしくお願いする。 

   （ 「ありがとうございました」という声あり ） 

 

２．はまだ議会だよりminiの校正について 

⑴ 校正作業 

三浦委員長  お手元に配信した形で紙面はできている。ご意見があれば。 

  これ、新年のご挨拶とメイプル牧場の視察のタイトルは級数が違

う気がする。 

小寺書記  確認しておく。 

村武委員  メイプル牧場の視察は産業なのだが、皆で行ったように読める。 

三浦委員長  写真を少し小さくしようか。 

川上委員  最後に括弧して産業建設委員会と入れておけばよい。 

三浦委員長  そうしようか。それでよいか。 

小寺書記  はい。 

西川副委員長  市民一日議会のところの名称を変えたら、字数が。 

三浦委員長  調整する。 
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笹田委員  名前はいつ決めるか。 

三浦委員長  開催の詳細を、今度はどういうスケジュールにするか。 

小寺書記  次回の委員会は多分1月にやると思うが、そこで市民一日議会のこ

とは取り扱おうと思っている。 

三浦委員長  そこでもう決めてしまって。 

笹田委員  そのほうがよいだろう。 

三浦委員長  どうだろうか、特になければ1月1日に出す。 

    （ 「はい」という声あり ） 

小寺書記  川上委員から、議員のつぶやきのところで改行のことなどご指摘

いただいたので、「おいしそうなトマト！」で改行を挟ませていた

だいて。 

三浦委員長  調整させてほしい。 

川上委員  はい。 

 

⑵ その他 

三浦委員長  そのほか何かあるか。 

    （ 「なし」という声あり ） 

 

３．その他 

⑴ 令和3年度上半期CATV行政情報番組のテーマ募集について 

三浦委員長  小寺書記から。 

小寺書記  令和3年度の浜っ子タイムズに出演してみないかという案内が市長

公室から来ている。過去の出演歴を見ていただくと、議会報告会の

告知をしたり、正副議長で議会のことを話したりされている。 

  来年7月に市民一日議会をやるので、告知も含めて議会の広報広聴

について周知ができればよいと思っている。委員からご意見をいた

だきたい。 

三浦委員長  小寺書記からご提案があった件について、皆はどう思われるか。 

澁谷委員  小寺案でよい。 

三浦委員長  では全会一致で。 

小寺書記  時期的なことになるのだが、6月に締切を持ってくるので、放映が

5月になるように組もうと思う。撮影は大体4月下旬くらいになると

思われるので、誰が出演されるかも含めて、また協議させていただ

きたい。よろしくお願いする。 
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三浦委員長  では出演などについての協力を委員各位にお願いすると思うが、

よろしくお願いする。 

笹田委員  正副委員長で出ればよい。 

小寺書記  以前、広報で出られたときは村武委員と沖田委員と正副委員長だ

ったので。 

村武委員  正副委員長がよいと思う。 

 

⑵ その他 

三浦委員長  ほかに何かあるか。 

    （ 「なし」という声あり ） 

小寺書記  なければ次回の開催について。1月にできればと思っている。1月2

7日水曜日から定例会議前の総務・福祉・産業が入ってくる。18日の

週に自治区と中山間の特別委員会が入っている。20日から26日まで

のあたりで皆のご都合はいかがだろうか。 

       《 以下、日程調整 》 

三浦委員長  22日の午前10時に。 

小寺書記  ではまた第4委員会室でよいか、1月22日午前10時。 

三浦委員長  では今日はこれで終わりにしたい。 

 

〔 10時 55分 閉議 〕 

 

浜田市議会委員会条例第65条の規定により、ここに委員会記録を作成する。 

            議会広報広聴委員会委員長  三浦 大紀   


